



BCG05 - CR RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

19/01/2026



Sommaire

<u>1. Liste des présents</u>	<u>1</u>
<u>2. Adhésion 2025-2026</u>	<u>2</u>
<u>3. Echange avec la mairie</u>	<u>2</u>
<u>4. 30ème saison du club</u>	<u>2</u>
<u>5. Stage femme 8 mars</u>	<u>3</u>
<u>6. Tournoi par équipes (25/26 avril)</u>	<u>3</u>
<u>7. Tournoi du Volant des Alpes</u>	<u>4</u>
<u>8. Commission vie sportive</u>	<u>4</u>
<u>9. Réunion CA du comité 05</u>	<u>4</u>
<u>10. Projet de club</u>	<u>4</u>
<u>11. Divers</u>	<u>4</u>



1. LISTE DES PRÉSENTS

- Cécile GOBE
- Dominique VOISIN
- Lucien PROST
- Gopinath PAUL
- Célia MONNIER
- Noé JANDARD
- Lucile NIVOU
- Anne-Marie THUILLIER
- Michaël DUCHE
- Nina BOS

Excusés :

- Jérôme POELAERT
- Virginie DELOFFRE
- Anne-Claire VIGNAUD
- Samira ZNIFECHE

- Laurent ALBRAND
- Invités : Stéphane MARSALET et Antonin MARIOTTE

Début de la séance à 19h15.



2. ADHÉSIONS 2025-2026

Actuellement le nombre de licenciés au club est de 188 + 6 doubles adhérents, soit 194 adhérents. Il y a 3 dossiers en attente de finalisation et le club a reçu plusieurs sollicitations par courriel de personnes souhaitant adhérer.

La limite est fixée à 220 adhérents avant réévaluation.

Le Conseil d'Administration vote à l'unanimité les tarifs de mi-saison suivants :

- La licence jeunes/étudiant passe à 90€, avec les mêmes conditions qu'en début de saison
- Une licence sans tournoi pris en charge par le club est proposée à 90€

Les doubles licences et les licences du samedi matin sont conservées en l'état (respectivement 50€ et 70€).

3. ECHANGES AVEC LA MAIRIE

Le bureau a rencontré le Maire de Gap le vendredi 16 janvier pour aborder 4 sujets :

- **La fragilité du sol du gymnase** : sur ce point, le Maire a reconnu que le sol ne répond pas aux usages pratiqués dans le gymnase. Il a demandé la réalisation d'une expertise pour prouver que le sol ne répond pas aux promesses faites par l'entreprise, pour pouvoir refaire le sol en jouant sur la garantie.
- **Les poteaux non adaptés à la pratique en compétition** : ce sujet a donné lieu à un échange permettant au Maire de comprendre que la tentative de modification réalisée sur la paire de poteaux du gymnase Galland à l'automne n'a pas permis de résoudre les difficultés. Anne-Marie indique que l'ANS peut apporter une aide pour l'acquisition de poteaux. **Le CA souhaite plutôt que le club achète ses propres poteaux, attention néanmoins à faire valider les poteaux à la mairie.**
- **Une demande pour occultation des fenêtres au sud pour une pratique en journée.** Le Maire s'est engagé à ce que ces travaux d'occultation soient réalisés avant le Volant des Alpes (mi-juin).
- **La fermeture en autonomie des créneaux** : le Maire a refusé que le club puisse être autonome sur l'ouverture et la fermeture du gymnase. La Maire facturera aux clubs les heures supplémentaires des gardiens, réalisées lors d'événements en dehors des horaires réguliers.

4. 30ÈME SAISON DU CLUB

Une soirée blackminton est prévue le vendredi 6 février en soirée pour les 30 ans du club. L'animation est réservée.

Le service des sports doit confirmer la validation et facturation des heures supplémentaires d'utilisation du gymnase.

Lucien voit avec la personne qui s'occupe de l'animation pour démarrer la prestation 18h30 afin que les enfants puissent profiter de l'animation.

Nina, Lucien, Dominique, Micka, Gopi seront présents le 6 février à 17h pour la mise en place.

Pour le repas :

- Le Club s'occupe des boissons et des desserts (on se rapproche de Marion pour le dessert);
- On demande aux adhérents de fournir un plat pour le buffet



La soirée sera ouverte aux autres clubs du 05 pour un montant de 5€. Il est proposé de créer une page helloasso pour envoyer aux clubs lors de l'invitation, afin de suivre le volume d'inscriptions (avec une première jauge à 30 personnes).

Célia prépare deux affiches à diffuser : l'une pour les adhérents, l'autre pour les clubs du 05.

5. STAGE FEMME 8 MARS

Le stage se fera en partenariat avec la ligue (300€ d'aide pour l'organisation). Il sera ouvert aux filles des Hautes-Alpes pour 28 places.

Il faut commencer à communiquer sur ce sujet : Stéphane donne toutes les infos à Laurent de la ligue pour finaliser une affiche à diffuser.

Ophélia va envoyer son devis.

Le club prendra en charge l'organisation du petit déjeuner et les volants. Le tarif est fixé à 15€ par participante.

6. TOURNOI PAR ÉQUIPES (25/26 AVRIL)

Compte tenu de la problématique d'occultation de la fenêtre sud du gymnase Galland, le club souhaite organiser le tournoi par équipes du club sur les deux gymnases (COSEC + Galland).

Il faut faire la demande pour le COSEC et évaluer l'amplitude horaire pour réserver le gymnase (Antonin fait un test - 8h -> 19h le samedi et 8h -> 17h le dimanche).

Cela signifie qu'on aura besoin de 2 JA pour chaque structure.

Lucien finalise le règlement intérieur. GEO = Anne-Marie.

Réflexion en cours avec Lucien et Antonin, il y aurait 5 séries le dimanche et 4 séries le mercredi, avec les séries les plus relevées le samedi.

Réflexion à avoir sur le nom du tournoi : gap'en'team, les Tourtons flingueurs...

Si le COSEC n'est pas disponible, le tournoi ne sera pas maintenu. On lancera dans ce cas l'organisation d'une nocturne un vendredi soir pour une cinquantaine de joueurs.

7. TOURNOI DU VOLANT DES ALPES

En ce qui concerne l'organisation de la 24^{ème} édition du VDA :

- Les juges arbitres seront Benjamin TOCON et Florian HAY.
- La demande de réservation du gymnase a été faite à la mairie pour le COSEC ainsi que pour le nouveau gymnase. Le gymnase Lafaille a également été réservé en parallèle. Un suivi avec le service des sports sera nécessaire pour le délai d'occultation des fenêtres du gymnase Galland.
- Antonin s'occupe de mettre le tournoi sur badnet avec une ouverture des inscriptions au 15 mars.



- Le BCG05 pose une option auprès d'Aix-en-Provence pour pré-réserver les tapis, jusqu'à ce qu'une demande d'un autre club nous force à nous positionner;
- Pour rappel, il faut réaliser un plan pour indiquer tout ce qui devra figurer pour la buvette. Il faut demander à la Mairie les plans du secteur.
- Il faut prévoir l'organisation d'une réunion spécifique sur l'organisation du VDA, notamment pour évoquer l'organisation de la buvette. Dom, Micka et Stéphane s'en occupent.
- Poursuite de la tombola : Nina, Anne-Claire, Marga, voir si elles veulent poursuivre.
- Demander à Donovan de reconduire un partenariat avec AXA pour les tee-shirts.
- Concours pour l'affiche du VDA => Cécile envoie un mail à tous les adhérents pour leur proposer de participer.

8. COMMISSION VIE SPORTIVE

Un stage aura lieu le 27 février pour les jeunes de 14 à 18 ans, qui peut être ouvert aux adultes s'il reste de la place. Attente de la confirmation de la disponibilité du gymnase.

Tarif : 10€

Places disponibles : 28

9. RÉUNION CA DU COMITÉ 05

Réunion du comité 05 le jeudi 29 janvier à 18h, en visio ou au CDOS en présentiel.

Mickaël représentera le BCG05 au CODEP05 - les membres du CA envoient leurs questions à Mickaël.

10. PROJET DE CLUB

On reprend le texte en cours de rédaction, les axes stratégiques sont validés par le CA.

11. DIVERS

- Site piraté rétabli
- Compte bancaire débité (arnaque sepa) en cours de résolution
- Achat de frigo pour laisser dans la loge gardien à Galland et dispo pour gardien - Formaliser une demande auprès du service des sports et demander les conditions d'utilisation.
- Lucas Biagetti a relancé pour l'organisation de la D3, Jérôme doit répondre sur le capitonat.

12. ACTIONS



Qui	Quoi
Lucile et Cécile	CR RDV Mairie + vérifier les conditions pour acquisitions de poteaux par le BCG05
Lucile et Cécile	Lancer la demande de subvention pour l'acquisition de poteaux
Cécile et Lucile	Vérification réservation gymnase soirée Blackminton + heures supplémentaires gardien
Cécile & Denis	Contact un ou plusieurs pâtisseries pour possibilité dessert soirée Blackminton
Lucien	Fait le point avec le prestataire pour commencer à 18h30
Célia	Préparation affiches Blackminton et du tournoi par équipe
Cécile & Noé & AM	Page helloasso pour les clubs 05 pour la soirée Blackminton & pour le stage femme
Stéphane	Contact avec Laurent de la ligue pour les affiches afin de communiquer sur le stage femmes du 8 mars
Lucien & Antonin	Finalisation du règlement pour le tournoi par équipes
Cécile et Lucile	Réservation du COSEC pour le tournoi par équipe
Cécile	Réserver les 2 JA pour le tournoi par équipe
Tout le monde	Réflexion sur le nom du tournoi
Antonin	Met en ligne sur Badnet le VDA
Cécile	Contact avec le club d'Aix pour poser une option sur les tapis
Dom, Micka et Stéphane	Réaliser un plan de ce dont on a besoin pour la buvette du VDA si on le fait à Dany GALLAND + liste du matériel à demander à la mairie
Nina	Voit avec Anne-Claire et Marga pour poursuivre la tombola
Cécile	Voir avec Donovan pour les t-shirts et partenariat avec Axa
Cécile & Lucile	Fait le point sur la disponibilité du gymnase pour le stage jeunes du 27 février
Jérôme	Point sur la D3
Lucile	Rédaction d'un 1er jet du projet de club

La séance est levée à 21h45 heures.